

Con el objetivo de conocer en el mismo lugar de los hechos como se viene construyendo el hospital II-2 de Jaén la mañana ayer representantes del Ministerio de Salud (MINSA) y Contraloría de la República visitaron este mega proyecto que ejecuta el Gobierno Regional Cajamarca (GRC). En el lugar el residente de obra, Ing. Oscar Zamora Morales expuso del avance del proyecto y como se está trabajando en la edificación de esta moderna infraestructura y la distribución de los ambientes de acuerdo a las normas técnicas del MINSA.

Dentro de las observaciones presentadas por parte del MINSA y contraloría fue la falta de supervisión, el equipamiento y el inicio y término del proyecto. Víctor Cruzado Bazán inspector de la obra por parte del GRC sostuvo que ya se tiene la empresa ganadora de la supervisión y el lunes iniciarán su trabajo.

Igualmente dijo, que un profesional conocedor del tema, está haciendo el seguimiento para la adquisición de los equipos médicos requeridos. Concluyó precisando que este proyecto inició su construcción en febrero del 2014 y se espera su culminación en abril del 2015, cuyos plazos se están cumpliendo a la fecha.

Estuvo presente en esta inspección el consejero regional por Jaén, Prof. Elzer Elera, el director de la DISA Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes, el congresista de la república, Abog. Luís Llatas, el alcalde provincial, Lic. Edwin Llique, el comité veedor, el representante del cuerpo médico del HGJ, Dr. Edwin Alcántara y el periodismo local.

Hay que recordar que este hospital II-2 va a contar con 130 camas, en el primer nivel funcionará las unidades funcionales, el segundo será para consulta externa, centro quirúrgico, UCI y centro obstétrico, en el tercero sistema administrativo y hospitalización, al igual que en el cuarto nivel.